## **FONTCOUVERTE**

## La restauration du lavoir de l'Escambouille est achevée



Les grandes pierres de lavage ont été remplacées par des pierres issues des carrières de Thénac. MARIE FRANCE DREY

La commune a compté jusqu'à huit lavoirs. Soucieuse de conserver ce patrimoine de la fin du XIX°, la municipalité a restauré le lavoir de l'Escambouille, situé au carrefour de la route de l'Escambouille et de l'allée des Arcs. Il est construit le long du cours d'eau qui prend sa source à la Font-Morillon et traverse le bourg pour se jeter dans la Charente au Port Berteau. Ces constructions rendaient le lavage du linge moins pénible et avaient pour dessein de lutter contre les épidémies. De forme rectangulaire, ils étaient pourvus de pierres à laver en pierres sur les côtés. Les lavoirs ont subi les

aléas du temps et ont dû être réhabilités.

Le chantier a été mené par l'association du SAS. Les grandes pierres de lavage ont été remplacées par des pierres issues des carrières de Thénac, le pavage d'origine a été retrouvé sous la plateforme en béton et restauré, la calade autour du lavoir a été renouvelée. Le chantier s'est terminé la semaine dernière et met en valeur cet endroit. La rénovation fait partie d'un programme de réhabilitation, après celle des écoles, du centre de loisirs, de la maison Lucazeau, et la halte de l'alambic.

**Geneviève Aubert**